

平成 29 年 10 月 24 日

## ごみ収集車への啓発ポスターの掲載について

当会社では、小学校 4 年生に描いてもらった「びん・缶・ペットボトルのリサイクル」をテーマにした啓発ポスターを、札幌市内を走る当会社のごみ収集車にラッピングした「走る掲示版」による普及啓発活動を行っています。

2 年目となる今年度は、信濃小学校（厚別区）と石山東小学校（南区）に協力を依頼し、両校から応募があった 118 作品の内、学校ごとに選考された最優秀賞 2 作品を、厚別区と南区の事業所のごみを収集する 2 台の車両に「走る掲示版」のラッピングを行いました。啓発ポスターには、資源選別センターからのお願いが描かれていますので、収集車が近くを通った際には、ぜひご覧ください。

なお、ごみのリサイクルを推進するため、次年度も引き続きこの普及啓発活動を実施していく予定です。

また、今回応募していただいた全作品は、平成 30 年 1 月 15 日（月）から 1 月 25 日（木）まで札幌駅前通地下広場（チ・カ・ホ）に展示し、より多くの市民に見ていただくことを計画しています。



信濃小学校（厚別区）の皆さま



石山東小学校（南区）の皆さま



信濃小学校 最優秀作品



石山東小学校 最優秀作品